

Licitado el estudio del tramo de la A-68 que conectará con la 'Dos Mares'

E. PRESS. Logroño

El Ministerio de Fomento ha licitado los trabajos de consultoría y asistencia técnica para la redacción del Estudio Informativo de un tramo de la Autovía A-68, en las provincias de Burgos y La Rioja, que conectará con la futura Autovía Dos Mares. El trazado en cuestión discurre entre el límite de provincia de Navarra con La Rioja y el municipio burgalés de Miranda de Ebro.

Según informó el Ministerio de Fomento, esta actuación pretende llevar a cabo el nuevo corredor desde el límite de provincia con Navarra hasta su conexión con la futura Autovía Dos Mares, en las proximidades de Miranda de Ebro, en Burgos.

El Boletín Oficial del Estado publicó ayer la licitación de los trabajos, cuyo presupuesto asciende a 2,6 millones de euros.

La autovía proyectada discurre entre el límite de provincia de Navarra con La Rioja y Miranda de Ebro (Burgos), del punto kilométrico 331,000 al 446,530 de la N-232, de Vinaroz a Vitoria y Santander y del 39,000 al 44,000 de la N-124. La longitud aproximada del tramo es de 139,5 kilómetros, de los cuales, se estima que 125 kilómetros se realizarán en el ámbito territorial que corresponde a la Demarcación de La Rioja y 14,5 kilómetros en el ámbito territorial que corresponde a Castilla y León Oriental.